
 

 

    令和７年３月３日 

  

                           質 問 者 

大阪府議会議員 うらべ 走馬 

 

質問予定概要 

 

 質問日  令和７年３月５日 ４番 

発言の種別 ・代表質問  ・一般質問 

発  言  の  要  旨 
答弁を求める者 

項  目 内    容 

１ 大阪府中央卸売市

場の低温化について 

① 今回の空調機設置により十分な効果が得られるの

か伺う。 

原田環境農林水産

部長 

② 共用部分に関する電気代の負担について伺う。 原田環境農林水産

部長 

２ 大阪府迷惑防止条

例について 

① 大阪府警察はどのような場合に条例違反と判断し

摘発を行うのか伺う。 

岩下警察本部長 

② 事案の把握から検挙までにかかる期間について伺

う。 

岩下警察本部長 

３ 議員の質問権に対

する越権行為につい

て 

① 本来質問できる項目に対して質問できないと言わ

れた際に照会できる制度が必要ではないか。 

川端政策企画部長 

② 府警本部による質問潰しについて伺う。 岩下警察本部長 

４ 選挙における警察

の平等性確保につい

て 

・ 選挙期間中に府警本部が出す警告について伺う。 岩下警察本部長 

５ 東京・大阪の賃金

格差について 

① 県民経済計算において、大阪府が東京都及び全国

平均よりも１人当たり府民（県民）所得が低い理由

をどう分析しているのか伺う。 

川端政策企画部長 

② 府の雇用者報酬が東京都より低く、全国並みであ

る理由をどう分析しているのか、また、雇用者報酬

を増やすためにどう取り組んでいくのか伺う。 

川端政策企画部長 

６ 副首都を見据えた

本社誘致について 

・ 副首都・大阪を目指すうえで、戦略的に大企業の

本社誘致施策を講じるべきと考えるが府の所見を伺

う。 

馬場商工労働部長 

７ 交番等の建替につ

いて 

・ 交番等の建替を早急に進めていくために民間から

広く建築費の寄附を募るべきではないかと考える。

大阪府警察が寄附金を受けることが法的に可能なの

か伺う。 

岩下警察本部長 

８ 障がい者施設入所

待機者について 

① 待機者解消のために府としてどのような取組を行

っているのか伺う。 

𠮷田福祉部長 

② 現在入所待機となっている方に対し、府はいつま

でにどう取り組んでいくのか伺う。 

𠮷田福祉部長 

 


